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Top 6 Parkflächen vor dem Bahnhof Einöd

Der Vorsitzende übergibt das Wort an Herrn Omlor.  Dieser erläutert den Antrag der 
Fraktion Die Grünen. 
Vor dem Bahnhof in Einöd seien mehrere Flächen, die zum öffentlichen 
Straßenverkehrsraum der Stadt Homburg gehörten, als Parkflächen ausgewiesen. 
Was dort fehle, sei eine Parzellierung der Flächen. Er bitte den Ortsrat zu 
beschließen, dass die Stadt Homburg die oben genannten Flächen entsprechend 
kennzeichnet. Mit Hilfe dieser Maßnahme werde zusätzlicher Parkraum entstehen. 
Ferner bitte er den Ortsrat, darüber zu beraten, ob die Nutzung der Parkplätze 
zukünftig etwas kosten solle. 

Der Vorsitzende erklärt, dass 2009 der Bahnhaltepunkt eingerichtet worden sei. Die 
Stadt habe damals die Parkfläche eingerichtet. Die Bitte des Ortsrates, Parkflächen 
einzuzeichnen habe die Verwaltung damals abgelehnt. Vor 5 bis 6 Jahren habe man 
dies nochmals angefragt, aber auch damals habe die Verwaltung die Markierung 
abgelehnt. 
Der Ortsvorsteher habe aktuell nochmals nachgefragt, aber auch jetzt habe die 
Verwaltung die Markierung abgelehnt.

SRM Conigliaro merkt an, dass dort nicht nur Anwohner parken, was er verstehen 
könne. Aber dass dort Anhänger zum Zwecke der Werbung stünden, das finde er 
nicht gut. Ein Dauerparken von solchen Anhängern sei nicht schön und sollte seiner 
Meinung nach unterbunden werden. 
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